

*Auch wenn wir die Sonne
nicht sehen, leben
wir von ihrem Licht.*

Tief traurig nehmen wir Abschied von This

Matthias Schneebeli

20. Juli 1958 – 13. Januar 2015

Wir liebten ihn und lieben ihn alle Zeit.

Seine grosse Familie
und seine vielen Freunde

Der Abschiedsgottesdienst findet statt am Mittwoch,
28. Januar 2015, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Meilen.
Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Onko-Spitex,
Zürich-Wiedikon und -Albisrieden, PK 80-151-4.

Traueradresse: Siegfried Schneebeli, Risiweg 1, 8706 Meilen